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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wann hat der Innensenator das Faxen dicke? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Faxgeräte befinden sich derzeit (Stichtag 01.10.2023) im Geschäftsbereich 
des Senators für Inneres und wie viele davon sind aktuell noch im Betrieb (bitte für die 
einzelnen Behörden angeben)? 
 

Wie viele Faxgeräte wurden seit der im März 2023 in der Deputation für In-
neres angekündigten „Überprüfung des derzeitigen Bestandes an Faxgerä-
ten in dem Geschäftsbereich zum Ziele der Reduzierung der Anzahl auf 
ein unbedingt notwendiges und erforderliches Maß“ vom Betrieb genom-
men? 

 
Wie viele Notruffaxe wurden in den vergangenen fünf Jahren jeweils im 
Geschäftsbereich des Senators für Inneres und seiner nachgeordneten 
Dienststellen empfangen (bitte getrennt angeben für Notruf-Fax 112, Poli-
zei-Notruf-Fax 110 und Katastrophenschutzstab) und welche weiteren un-
abdingbaren Nutzungsverpflichtungen gibt es im besonderen Aufgabenbe-
reich des Senators für Inneres? 

 
 

Dr. Wiebke Winter, Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


